
 

 

Bündnis 90/Die Grünen 
im Stadtbezirksrat Linden-Limmer 
 
 

 
Anfrage  zur Sitzung des Bezirksrates am 18.12.2019: 

 
In der Konkordiastraße wurde bei der Sanierung der Straße im Unterbau der Straße 

ganzflächig Plastikfolie verlegt. In einer Zeit, in der Plastiktüten und Plastiktrinkhalme 

verboten werden, ist es merkwürdig, dass Plastikfolie in dem Ausmaß in der Erde 

verlegt wird. 

 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welchen Zweck erfüllt diese Folie? 

2. Ist sichergestellt, dass Sickerwasser durch die Folie dringt und dass von der Folie 

kein Mikroplastik in das Grundwasser kommt (auch nicht nach 50 Jahren) und 

wer haftet, falls doch Mikroplastik ins Grundwasser kommt? 

3. Welche Alternativen gibt es zu dieser Plastikfolie? 

 

Olaf Zielke 

20.11.2019
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An den 
Stadtbezirksrat Linden/Limmer 

– über die Bezirksbürgermeisterin und 
– über den Fachbereich Zentrale Dienste 

Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten OE 18.62.10 - 
Trammplatz 2, Rathaus 
30159 Hannover 
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